



## La façade d'un club des aînés rénovée gracieusement



*Christophe Poirrier (troisième à gauche), devant la façade fraîchement peinte, avec les membres du club des aînés.*

À Fontenay-sur-Vègre, la façade du club des aînés a été rénovée gracieusement par Christophe Poirrier, un entrepreneur voisin de la commune. Pendant trois jours, le Sarthois a peint non seulement la façade du club, mais aussi celle d'une extension de l'école publique, dont il a

aussi refait en partie le toit (*Ouest-France* du 23 juin 2014).

Christophe Poirrier est membre de l'association Une façade pour la vie, qui offre dans toute la France des rénovations de façade au profit des anciens.